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区
議
会
第
一
回
定
例
会
で
一
般
質
問
し
、
保
育
待

機
児
童
問
題
、
認
可
保
育
所
大
幅
増
設
に
つ
い
て
取

り
上
げ
ま
し
た
。 

杉
並
区
で
は
、
今
年
四
月
に
認
可
保
育
園
に
入
園

で
き
な
い
保
育
待
機
児
童
が
一
八
〇
〇
名
を
超
え

て
い
ま
す
。
極
め
て
深
刻
な
状
況
で
、
多
く
の
保
護

者
が
連
日
、
区
役
所
に
詰
め
か
け
、
切
実
な
声
を
上

げ
て
い
ま
す
。 

杉
並
区
内
の
保
護
者
の
実
態
や
抗
議
行
動
は
、
連

日
マ
ス
コ
ミ
が
取
り
上
げ
始
め
て
お
り
、
保
育
待
機

児
童
問
題
へ
の
関
心
が
高
ま
っ
て
い
ま
す
。 

質
問
で
は
、
保
護
者
の
生
の
声
を
取
り
上
げ
、
認

可
保
育
園
の
大
幅
増
設
と
、
四
月
入
園
の
受
け
皿
を

区
が
責
任
を
持
っ
て
確
保
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

 
 

 質
問
に
対
す
る
田
中
区
長
の
答
弁
は
、
保
護
者
の

深
刻
な
実
態
へ
の
認
識
が
浅
く
、
具
体
的
な
対
策
を

示
さ
な
い
等
、
不
充
分
な
内
容
で
し
た
。 

し
か
し
、
そ
の
一
方
「
状
況
に
即
し
た
保
育
施
設

の
整
備
を
し
っ
か
り
進
め
る
」
と
答
弁
。
答
弁
の
通

り
〝
待
機
児
童
が
深
刻
な
状
況
と
な
っ
て
い
る
現

状
に
即
し
た
〟
施
設
整
備
を
進
め
る
こ
と
が
求
め

ら
れ
ま
す
。 

多
く
の
保
護
者
は
、
四
月
入
園
が
出
来
な
か
っ
た

場
合
は
、
「
職
場
を
退
職
す
る
」
「
実
家
に
長
期
間
、

子
ど
も
だ
け
を
預
け
る
」
「
一
時
保
育
を
転
々
と
す

る
」
な
ど
、
悲
惨
な
状
況
に
置
か
れ
ま
す
。
引
き
続

き
、
緊
急
対
策
を
要
請
し
ま
す
。 

パ
ネ
ル
を
示
し
て
質
問

（
上
）
傍
聴
に
は
、
大
勢

の
保
護
者
も
駆
け
付
け

て
く
れ
ま
し
た
（
右
） 

杉並区の待機児童

問題については、連

日メディアが大き

く取り上げていま

す。 

党区議団にも取材

が相次いでいます。

私の質問も「東京新

聞 2月 21 日付・一面」

に取り上げられま

した。 

世論も力に、認可保

育所の大幅増設を

実現するために全

力を尽くします！ 
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区議会議員も保育待機児童に… 
 

杉並区の認可保育所不足は深刻です。現

職の区議会議員も、公平公正な選考によっ

て待機児童の親となります。 
党区議団の原田あきら区議（幹事長）も

例外ではなく、現在、必死に認可外保育所

などの空き枠を探しています。残念ながら、

どこも満員…。絶望的な状況です。今後の

議員活動にも支障をきたすので、党区議団

としても深刻な事態となっています。 
今後、多くの保護者のみなさんと連帯し、

保育所増設に取り組みます。 
 私にとっても事態は深刻で、二人目の子

どもが産まれた後、保育園に入園出来る可 

杉並区の保育待機児童の保護者の実態は、各メ

ディアが連日、大きく報道しています。確認して

いるだけでも、東京新聞、テレビ東京、ＴＢＳ、

テレビ朝日。今後、ＮＨＫやフジテレビなどでも

放送が予定されているそうです。 

保護者の深刻な実態と共に、保育待機児童問題

今
後
、
連
続
立
体
交
差
化
事

業
で
の
解
消
が
図
ら
れ
る
と

し
て
も
、
長
い
期
間
を
要
す
る

も
の
で
、
住
民
の
要
望
は
、
速

や
か
な
改
善
を
求
め
て
い
ま

す
。 質

問
で
は
、
こ
の
間
、
実
施

し
た
踏
み
切
り
調
査
を
紹
介

（
週
刊
ニ
ュ
ー
ス
一
〇
二
号
に
掲
載

）
。
危

険
な
横
断
事
例
な
ど
が
多
発

し
て
い
る
こ
と
を
取
り
上
げ
、

区
の
速
や
か
な
実
態
調
査
と

西
武
鉄
道
へ
の
跨
線
橋
設
置

の
要
請
、
南
北
自
由
通
路
の
設

置
を
求
め
ま
し
た
。 

区
は
〝
西
武
鉄
道
へ
の
要

請
を
行
な
う
〟
と
答
弁
を
し

ま
し
た
が
、
西
武
鉄
道
は
〝
連

続
立
体
交
差
化
事
業
で
解
消

が
図
ら
れ
る
〟
と
し
て
い
ま

す
。
実
現
さ
せ
る
た
め
の
本
気

の
取
り
組
み
が
必
要
で
す
。 

 
 

外環道に関する一般質問では、 

◇ 「外環の２地上部街路の話し合いの会」の

議事進行の問題を早期に改善すること。 

◇ 沿線住民の大勢は、地上部街路への明確な

反対の姿勢であることを示し、区として住

民意見を汲み取ることが必要。 

などの点について、区の見解を求めました。 

区
役
所
前
に
大
勢
の
保
護

者
が
集
ま
り
ま
し
た
（
上
） 

保
護
者
の
涙
の
訴
え
は
、
多

く
の
聴
衆
の
胸
を
打
つ
内

容
で
し
た
（
右
） 

同
じ
子
育
て
世
代
と
し
て
、

私
も
全
力
で
支
援
し
ま
す
。 

一
般
質
問
で
は
、
上
井
草
駅
周
辺
の
南
北
交
通
問
題
に
つ
い
て

も
取
り
上
げ
ま
し
た
。
多
く
の
沿
線
住
民
か
ら
、
上
井
草
駅
の
踏

切
問
題
を
解
消
し
て
ほ
し
い
と
い
う
声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。 片側遮断機が閉まっても横断者が続く

危険な実態もパネルで紹介 

は女性の社会進出を

妨げる人権侵害でも

あります。 

世代を超えた連帯

で保育行政を改善す

ることが必要です。
能性は極めて厳しい

状況です。 
「少子化問題」などと

言いながら、保育園が

不足し、親が子ども持

つことをためらう社

会…。全くおかしな話

です。政治の責任が厳

しく問われます。 

コ
ン
ビ
ニ
の
数
ほ
ど
保
育
所
を
！ 


